

Un terrible orage s'est abattu hier soir sur notre région

La grêle a causé des dégâts considérables
dans le Mâconnais où le vignoble a souffert

L'ORAGE SUR LA REGION

Suite de la première page

avait marqué la journée de dimanche, le ciel se couvrit dans l'après-midi à la suite de sautes de vent. En fin d'après-midi, des éclairs apparurent au loin, se rapprochant très vite. Peu après 19 h., une véritable trombe d'eau s'abattit sur la région.

A Chalon, les rues furent rapidement transformées en torrents. Puis des grêlons commencèrent à claquer, ils se firent rapidement plus denses. Sur la R.N. 6 la circulation fut pratiquement paralysée ; les rares automobilistes qui eurent le courage de rouler le firent au milieu de la grêle qui recouvrit rapidement leur capot.

De nombreux arbres ont été arrachés ; à Chalon des dégâts ont été signalés. Les jeunes peupliers qui ornent l'avenue Niepce, sur l'ancien canal, ont assez souffert ; plusieurs d'entre eux sont partiellement dépouillés de leurs feuilles.

Des inondations ont été constatées dans de nombreux immeubles. Mais c'est dans le Mâconnais que les dégâts ont été le plus grave.

DANS LE VIGNOBLE MACONNAIS

Le vignoble du Mâconnais a été tout particulièrement touché. Après les gelées printannières, les vigneronniers reprenaient espoir. Les vignes semblaient revenir à un état normal.

Hélas, l'orage s'est abattu en fin d'après-midi, ravageant complètement la région et tout spécialement le vignoble de Lugny.

Les gros grêlons eurent vite fait d'obstruer toutes les canalisations d'évacuation des eaux provoquant l'inondation de nombreuses habitations.

DANS LA REGION CHALONNAISE

La région chalonnaise n'a pas été épargnée.

Les cultures maraîchères, notamment à Epervans ont très souffert, et plusieurs arbres arrachés obstruèrent la R.N.6.

A St-Marcel, les cultures sont moins touchées.

D'après les premiers renseignements, on estime approximativement 30 % de pertes.

D'autre part, les barrières du passage à niveau ont été arrachées et le courant électrique a été coupé vers 19 heures, à 22 h. il n'était pas encore rétabli.

L'ORAGE A SEVI SUR LE BASSIN MINIER

Hier, vers 19 heures, au cours du violent orage qui a sévi sur le Bassin minier on eut de violents coups de tonnerre se succédant, par deux fois la foudre est tombée, d'abord au domicile de M. Fourrier, rue Gabriel-Péri, à St-Vallier, puis au numéro 51 de la rue de Mâcon.

Les pompiers s'y sont rendus immédiatement et on ne signale que des dégâts peu importants.

19 heures, second départ des soldats du feu. Cette fois-ci, c'est rue de Chalon, à Montceau-les-Mines, au domicile de M. Vigny. La foudre ayant enflammé un dépôt de bois dans la cave, les flammes risquaient

d'atteindre la cuve à mazout qui se trouvait à proximité et dont les conséquences auraient pu être tragiques. D'autre part, face à cette maison au domicile de M. Batallard, le même éclair devait éclater deux conduites de gaz et eau.

VIOLENT ORAGE DE GRELE SUR LUGNY

MACON. — Un très violent orage de grêle (certains grêlons avaient la taille d'un œuf de pigeon) a éclaté hier soir, vers 18 heures, sur Lugny.

Le vignoble déjà bien dévasté par le gel a subi de nouveaux et importants dégâts.

LA FOUDRE SUR UNE MAISON

LOUHANS. — Hier soir, à 22 h., la foudre s'est abattue sur la ferme de Mlle Marguerite Juffard, 55 ans, domiciliée à Sagy, au hameau de Connièvre.

Les pompiers de Louhans, bien qu'arrivés très vite sur les lieux n'ont pu qu'essayer de sauver une aile de la ferme tandis que des voisins tentaient de sauver le bétail.

La maison est totalement détruite. Aucune victime n'est à déplorer.

Triple crime près de Marmande

Suite de la première page

se rendit à la commune voisine de Gontaud.

Les gendarmes de Tonneins, alertés, se rendirent sur les lieux.

Une fois la porte de la petite ferme ouverte, une odeur insupportable se dégageant de l'intérieur, laissa pressentir le drame.

Dans l'unique chambre, les corps de M. Alizle et de sa femme, dans un état de décomposition avancé, étaient allongés en travers du lit. Dans la pièce voisine, servant à la fois de chambre et de cuisine, le cadavre de la petite Marie-Claude, à moitié nu, ses vêtements en désordre, était étendu sur un lit.

On ignore pour le moment comment ont été tués les deux culti-

A l'intérieur du logement sordide composé de deux pièces de rez-de-chaussée régnait un indescriptible désordre lorsque les gendarmes sont rentrés : les deux matelas avaient été éventrés à coups de couteau et le contenu des tiroirs répandu sur le carrelage.

L'autopsie des corps de M. et Mme Alizle et de leur fille, Marie-Claude, aura lieu ce matin, sur les lieux mêmes du crime, à Gontaud-de-Nogaret.

Les trois cadavres se trouvent dans un tel état de décomposition qu'il a été impossible pour le médecin-légiste, au terme d'un premier examen, de déterminer les causes exactes de leur mort.

Il est cependant établi que le crime a été commis avec sauvagement.

LE LOURD BILAN DES TORNADES

PARIS. — C'est par le bilan très lourd de 24 morts, 25 blessés et des millions de francs de dégâts que se chiffrent les deuils et les dommages provoqués, samedi et dimanche, par les tornades qui se sont abattues dans le Nord de la France, comme en Belgique, aux Pays-Bas et en Grande-Bretagne.

En France, le village de Pommereil, dans le Cambrasis, totalement dévasté, déplore pour sa part 7 morts et 22 blessés dont 14 hospitalisés. En Picardie, 3 blessés sont dénombrés. De plus, 700 personnes sont sans abri.

En Belgique, 97 blessés ont été décomptés dans le village de Ostmalle, près d'Anvers et parmi ceux-ci 39 sont dans un état grave. Près d'Anvers encore, 300 fidèles ont échappé de justesse à la mort, ayant eu le temps d'évacuer une église avant que celle-ci ne s'effondre.

Aux Pays-Bas, on a dénombré 9 morts et plus de cent blessés en particulier dans un terrain de camping à Chaam, littéralement rasé par la tempête.

Enfin, en Grande-Bretagne, deux personnes ont été tuées dans un accident d'autocar sur une route inondée tandis que six spéléologues se sont noyés au fond d'une grotte qu'ils exploraient dans le Yorkshire.

LES DEGATS MATERIELS SONT IMMENSES

Dans toutes les régions où le phénomène atmosphérique s'est manifesté, des milliers de toitures et d'arbres, plusieurs clochers ont été arrachés. Rien que dans le Nord de la France, 200 maisons ont été totalement détruites. Plusieurs routes ont été coupées plus des arbres abattus, la voie ferrée Paris-Bruxelles a été en-